



Frank Preßler und Sascha Mehlhorn gemeinsam mit seinem Sohn Leo übergaben im Kinderhospiz Bärenherz die großartige Spende

19.01.2026 14:53 CET

Gemeinsame Aktion im Goitzsche Wald bringt 3.350 Euro für Bärenherz

Vom 19. bis 21. Dezember 2025 luden Freunde und Nachbarn auf der Halbinsel Poch im Goitzsche Wald zu einem Weihnachtsmarkt ein. Die Idee entstand aus dem Wunsch heraus, mit eigener Initiative ein Angebot für die Region zu schaffen und zugleich etwas Sinnvolles für andere zu bewirken.

Ein zentraler Bestandteil war eine Tombola, deren Preise von vielen Beteiligten beigesteuert wurden. An einem eigenen Stand sowie an weiteren Marktständen informierten die Organisatorinnen und Organisatoren über das

Kinderhospiz Bärenherz und machten transparent, dass der Erlös der Aktion dem Hospiz zugutekommen sollte.

So kamen insgesamt großartige 3.350 Euro zusammen. Die Spendensumme übergaben Sascha Mehlhorn gemeinsam mit seinem Sohn Leo sowie Frank Reßler persönlich im Kinderhospiz Bärenherz. Zusätzlich brachten sie zehn Geschenketüten mit, gefüllt mit Spielzeug und Süßigkeiten für die Kinder im Haus.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich bei allen Beteiligten für die Ideen, das Engagement und die gemeinsame Umsetzung dieser Aktion. Ein bärenherzliches Dankeschön an alle, die so großzügig gespendet haben. Die Unterstützung trägt dazu bei, Familien mit einem unheilbar erkrankten Kind verlässlich zu begleiten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325